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パレスグランデール

第2399回例会 2023-12／５（火）天気（曇）

幹事報告 本間　安信 幹事
１．中村会員のお母様ご逝去のお知らせをFAXにて皆様に送信
しております。

２．12月12日㈫来週の例会は場所が七日町ワシントンホテル様
に変更になります。

３．12月19日㈫は18時よりパレスグランデール様にて今年最後
の例会。クリスマス家族例会が開催されます。

４．12月のロータリーレートは1ドル＝147円となっております。
５．本日、理事会を開催致しますので、理事の方は年次総会後、
会場にお残りいただきますようお願いいたします。

例会場：パレスグランデール　　　　　　　　　 司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM  12：30　浅野　裕幸 会長　　　　 ロータリーソング：「国歌」　「四つのテスト」 
ビジター：白田　眞人 さん（山形東RC）、 荻野　武好 さん（山形東RC）

会長挨拶 　皆様こんにちは。はじめにゲストの方を
ご紹介いたします。山形東ロータリークラ
ブ会長白田　眞人様、幹事荻野　武好様よ
うこそ山形南ロータリークラブへお越しく
ださいました。心より歓迎申し上げます。後
ほどIMのご案内を頂戴いたします。よろし
くお願い申し上げます。
　本日は年次総会です。早いもので
2023-2024年度も半分が過ぎようとして
います。ここまでを一言で思い返しますと

「あっという間」です。会場がホテルキャッスルからこちらパレスグ
ランデールに移り、例会運営や会場のご担当者様との連携、新しく
始めた例会時の食事数の把握など通常の例会においてはバタバ
タとしたスタートを切り、会員の皆様にはご不便をおかけいたしま

した。移動例会も夏祭り家族例会、ファイヤーサイドミーティング、
悪戸芋掘り家族例会、先日行われた新そば例会と上期の残すとこ
ろはクリスマス家族会だけとなりました。
　今月はロータリークラブ家族例会のメインイベントである「クリ
スマス家族会」が開催されます。たくさんの会員の皆様、ご家族の
皆様に参加していただき、家族への奉仕、相互の親睦を深めてい
ただければと思います。
　下期におきましても様々な活動を予定しています。その中に今
年度一番大きなイベントとして「中津RC70周年記念式典訪問例
会」がございます。第一次の参加申込みが終了し15名の会員の皆
様からご参加をいただいております。この２泊３日の旅行は山形南
RC会員相互の親睦を深める非常に良い機会です。まだ検討中の
かたも多数いらっしゃる様ですのでぜひ参加していただき目標の
20名で中津RCへ行きたいと思います。

　ニコニコBOX　佐々木啓充 君
浅野　裕幸君　東クラブの白田会長、荻野幹事IMの告知ありがとうございます。
石山　祐介君　本日の年次総会よろしくお願いします。また、皆出席10年表

彰ありがとうございます。
青山治右衛門君　皆出席20年表彰ありがとうございました。
寺﨑　利彦君　先週のそば例会ありがとうございました。
伊藤　健二君　誕生祝いありがとう。妻の山商産業調査部が全国大会で優良

賞を頂きました。
大久保章宏君　誕生祝いありがとうございます。伊藤ガバナーからガバナー

賞の追加でポリオプラスソサイティ円寄付、クラブ４名でいた
だけるそうです。理事・役員の方宜しくお願いします。

本間　安信君　奉仕活動を太く長く花咲くよう頑張りましょう。
金田　亮一君　会報のミスプリント大変申し訳ありません。
武田　秀則君　山形信用金庫(佐久間財団)からアップルに洗濯機3台の寄贈

がありました。ありがとうございました。
白田　眞人様(山形東RC) IM(インターシティ・ミーティング)よろしくお願いいたします。

米山奨学生ショウ・エキさんに
奨学金の贈呈

出席優秀ロータリアン表彰
20年間表彰 青山治右衛門君
10年間表彰 石山　祐介君

山形東RC白田眞人会長と荻野
武好幹事が2024年2月17日㈯開
催のIM（インターシティ・ミー
ティング）のPRでお見えになられ
ました。

本日のお料理本日のお料理
海老のチリソース煮、魚介の白醤油
炒め、鶏もも肉のステーキ、林檎と
大蒜のソース、焼売、紫芋春巻き、
大根餅、白飯、なめこスープ、杏仁
豆腐

12月の誕生祝いは
伊藤　健二君、大久保章宏君、
菊川　明君の３名の方です。
おめでとうございます。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
５０名
５６名

３１名
４１名 82.00％５０名

◇12月度理事会報告◇
〈協議事項〉
・下期会費について(上期会費 122,500 円 )上期と同額にて承認可決　
・新春御祈祷・新年会について
　昨年と同額の 5,000 円承認可決。
〈連絡事項〉
・下期予定変更について
　1月 30日 ( 火 )13:40 ～クラブ協議会
　2月 ７日 (水 )18:30 ～中津 RCとのオンライン合同例会
　3月 26日 ( 火 )10:00 ～自衛隊駐屯地訪問家族例会
　4月 23日 ( 火 )12:30 ～ COOL JAPAN　山形を語る

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

次年度会長挨拶

　ただいま総会にて山形南ロータリークラブ第54代会長を拝命いたしました石山
祐介です。
　この12月で入会丸11年、年齢は50歳になりましたが、まだまだ若輩者で伝統
ある山形南ロータリークラブの会長の任は大変荷が重いと感じておりますが、精
一杯務めさせていただく所存であります。どうぞよろしくお願い致します。

　11年前右も左もわからず参加した初ロータリーがワシントンホテルでのファイヤーサイドミーティ
ングでした。もちろんファイヤーサイドミーティングって何？参加している方はどんな方？って感じ
で参加したのですが、その日に先輩から教わったのは『ロータリーにはノーはないからな』です。い
きなりロータリーの洗礼を受けたことをはっきり覚えており、入会して失敗したなあというのが第一
印象です。当時会長だったスポンサーの某税理士からは「一生懸命にやらなくていいから」とか「や
めてもいいから」なんても言われていかがなものかと悩んだ時期もありました。ですが、この11年先
輩に教えられた通り『ノー』とは言わずに何でも引き受ける心構えでロータリーに参加しているうち
に会社にいては経験できない多くの体験と学びを得ることができたと、ここまで私にご指導してくだ
さった先輩方に感謝いたします。
　浅野会長が所信表明演説の時に『温故知新』の言葉を使われたと記憶しております。
　私も同じ考えで山形南クラブの良き伝統をしっかり学ぶためにも次年度の理事には大ベテランの先
輩にも引き受けていただきました。若い執行部メンバーとベテランとの融合を図り、さらに活気ある
１年になるように努力いたしますので皆様のこれまでと変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願いいた
します。

石山　祐介  会長エレクト

11月16日㈭の指名委員会において、下記の通り理事・役員が承認されました。

山形南ロータリークラブ 2024－2025年度理事・役員

会長
会長エレクト　会員増強委員長
副会長　管理運営委員長
直前会長
幹事
副幹事　公共イメージ推進委員長
会計
理事　奉仕プロジェクト委員長
理事　ロータリー財団・米山奨学会委員長
理事　中長期検討委員長
役員・会場監督　Ｓ・Ａ・Ａ

石　山　祐　介 君
奥　村　健　二 君
鉄　　　浩　二 君
浅　野　裕　幸 君
土　田　貴　英 君
間 木 野 仁 美 君
佐 々 木 啓 充 君
鈴　木　政　康 君
武 田 寿 美 男 君
武　田　秀　則 君
長　沢　一　好 君


